



Liebe Parteifreundinnen und -freunde,
sehr geehrte Damen und Herren,

das dritte Quartal 2023 stand ganz im Zeichen der hessischen Landtagswahl am 8. Oktober. Zur Unterstützung unseres Kandidaten Uwe Serke haben wir zahlreiche Aktionen durchgeführt, wie die Infostände an den Samstagen, ein Afterwork-Grillen, mehrere Verteilaktionen mit dem Info-Bike und auch Plakate gehängt und Flyer ausgegeben. Zudem haben wir auch wieder am WorldCleanUp Day teilgenommen und dieses Mal die Umgebung des Liederbachs gereinigt.

Wir sind sehr zuversichtlich, dass Uwe Serke den Wahlkreis 34 erneut gewinnen kann und eine Landesregierung unter unserem Ministerpräsident Boris Rhein gebildet wird.

Falls Sie noch nicht per Briefwahl gewählt haben, bitte denken Sie daran: Am 8. Oktober wählen gehen: Erststimme für Uwe Serke, Zweitstimme für die CDU.

Der Vorstand

Afterwork-Grillen in Höchst

Zum ersten Mal lud die CDU Höchst/Unterliederbach Gewerbetreibende und Vereinsaktive aus beiden Stadtteilen zu einem Afterwork-Grillen ein.



Dazu hatte uns Marius Mager den Hof der Firma Westenberger in der Ludwigshafener Straße zur Verfügung gestellt. Ziel war es, dass die Gäste mit Ansprechpartnern der CDU über wirtschaftliche Herausforderungen und Probleme bei der Vereinsarbeit sprechen konnten.

Mit dabei waren: Landtagsabgeordneter Uwe Serke, zugleich Vorsitzender des Stadtverbandes Frankfurter Vereinsringe, Stadtverordneter Frank Nagel, Vizepräsident der IHK sowie Stadtverordnete Susanne Serke, aber auch die Vorsitzende des Regionalrats Höchst, Regina Shiels, und der Vorsitzende der Regionalrats Unterliederbach, Heinz Alexander.



Auch bei dieser Wahl wurden wieder zahlreiche Plakate gehängt: Zur Auswahl standen das Motiv unseres Wahlkreiskandidaten Uwe Serke, das Motiv des Spitzenkandidaten Boris Rhein sowie mehrere Themenplakate der CDU-Hessen.

Im Vorstand mitarbeiten:

Am 6. November 2023 findet unsere Mitgliederversammlung mit Vorstandswahlen statt. Wer im Vorstand mitarbeiten möchte kann sich gerne melden unter: info@cdu-hoechst-unterliederbach.de

Termine im Oktober:

Mittwoch, 4.10.2023, ab 17 Uhr: Mit dem Info-Bike durch Unterliederbach

Samstag, 07.10.2023, 10-12 Uhr: Infostand vor dem Rewe-Markt, Königsteiner Straße 75.

Aussagen von Bildungsdezernentin Weber im Ortsbeirat völlig unzureichend

Völlig unzureichend waren die Aussagen der Dezernentin für Bildung, Immobilien und neues Bauen, Sylvia Weber, zum Gebäude der Karl-Oppermann-Schule und zum Bildungscampus Unterliederbach in der Ortsbeiratssitzung im September.

Das Gebäude der ehemaligen Karl-Oppermann-Schule sollte längst abgerissen sein und durch einen Neubau ersetzt werden, doch bis heute hat sich dort nichts getan. Das Schlimmste ist aber, dass in den Räumlichkeiten, in denen derzeit Schülerinnen und Schüler der Walter-Kolb-Schule untergebracht sind, nun Schwarzsimmel festgestellt wurde. Für die Kinder und Lehrkräfte muss aus gesundheitlichen Gründen sofort eine andere Unterbringung gefunden werden und wir hoffen, dass Dezernentin Weber hier zügig handelt und dies nicht auf die lange Bank schiebt, wie sonst immer.

In Bezug auf den Bildungscampus Unterliederbach, an dem mehrere Berufsschulen als Ersatz für die dringend sanierungsbedürftige Paul-Ehrlich-Schule und die Ludwig-Erhard-Schule entstehen sollen, halten wir es für gut, dass er nun nicht mehr, wie ursprünglich geplant, mitten in Unterliederbach entstehen soll, was massive Park- und Verkehrsprobleme mit sich gebracht hätte. Doch scheint am nun vorgesehen Standort nördlich des Hortensienrings noch gar nichts vorbereitet: Es gibt kein Konzept zur erwarteten Verkehrsbelastung und Parksituation und auch kein ökologisches Gutachten, zumal an dieser Stelle früher eine Eisenfabrik stand, so dass auch der Boden auf Schadstoffe untersucht werden muss. Es ist zu befürchten, dass sich auch der Bildungscampus um lange Zeit verzögert.

Bilder von den Infoständen im Landtagswahlkampf



Das neue Info-Bike der CDU Höchst/Unterliederbach

In viel Eigenarbeit haben Marcus Bonszkowski, Mona und Christoph Morgenstern den neuen mobilen Informationsstand der CDU Höchst/Unterliederbach angefertigt.



Der Innenraum bietet Platz für Wahlkampfmaterial und es gibt eine Halterung für den Schirm. Der Infostand kann an ein Fahrrad angehängt werden und die Seitenwände können je nach Kampagne individuell gestaltet werden.



Mitglieder der CDU Höchst/Unterliederbach und weitere Helfer reinigten am WorldCleanUp Day im September 2023 im Park rund um den Liederbach.

Impressum:

Informationsbroschüre der CDU Höchst/Unterliederbach
Mona Morgenstern, Loreleistraße 73, 65929 Frankfurt am Main
E-Mail: info@cdu-hoechst-unterliederbach.de